

## Rutan Balikpapan Rutin Adakan Pemeriksaan Hipertensi dan Diabetes bagi Warga Binaan

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.PUBLIKKALTIM.ID](http://BALIKPAPAN.PUBLIKKALTIM.ID)

Dec 2, 2024 - 13:06



*Balikpapan* 2 Desember 2024 – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Balikpapan terus menunjukkan komitmen dalam menjaga kesehatan warga binaan. Setiap hari Senin, tim medis Rutan Balikpapan mengadakan pemeriksaan rutin bagi warga binaan masyarakat (WBP) yang memiliki riwayat hipertensi dan diabetes.

Kegiatan ini bertujuan untuk memantau kondisi kesehatan warga binaan secara berkala, sekaligus memastikan pengobatan dan perawatan yang diperlukan dapat dilakukan tepat waktu. Pemeriksaan dilakukan oleh tim medis internal

## Rutan Balikpapan di poliklinik Rutan Balikpapan

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menyampaikan bahwa program ini merupakan langkah preventif sekaligus evaluatif dalam pelayanan kesehatan di Rutan. “Kami berkomitmen untuk memberikan layanan kesehatan yang terbaik, khususnya bagi warga binaan yang memiliki penyakit kronis seperti hipertensi dan diabetes. Pemeriksaan rutin ini menjadi alat monitoring sekaligus bahan evaluasi kami dalam menjaga stabilitas kesehatan mereka,” ujar Agus Salim.

Selama pemeriksaan, tim medis mengecek tekanan darah dan kadar gula darah pasien, serta memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga pola hidup sehat. Hasil pemeriksaan digunakan untuk menyesuaikan pengobatan dan menentukan langkah medis selanjutnya bagi pasien yang memerlukan perhatian khusus.



Kegiatan ini juga menjadi upaya Rutan Balikpapan dalam mengantisipasi komplikasi penyakit yang dapat mengganggu proses pembinaan warga binaan. “Kami ingin memastikan bahwa semua warga binaan, khususnya yang memiliki riwayat penyakit, dapat menjalani masa pembinaan dengan kondisi kesehatan yang optimal,” tambah Agus Salim.

Dengan program ini, diharapkan warga binaan dapat lebih memahami pentingnya menjaga kesehatan, meskipun berada di lingkungan terbatas. Pemeriksaan rutin yang berkelanjutan menjadi salah satu cara Rutan Balikpapan memastikan layanan kesehatan yang berkualitas bagi warganya.